



△

フードバンクでのボランティア

たくさん食べました。とてもアメリカ
的でした。次の日からは自分たちでい
たちでバスに乗って学校へ通
いました。バスに乗っている時
はいつも、日本とは違う町
並みに圧倒されました。本当に
映画の世界に入り込んだみたい
に感じました。シートル観

ムステイで本当に貴重な体験
をすることができたと思いま
す。シートルに着いてからは、
どんなホストファミリーなん
かなあとずっと考えてドキド
キしていました。実際に会つ
てみるととてもいい感じの家
族でした。サウジアラビアか
らの留学生たちもいたのでび
っくりしました。

最初の夕飯は庭でみんなで
食べました。とてもアメリカ
的でした。次の日からは自分
たちでバスに乗って学校へ通
いました。バスに乗っている
の2週間は僕にとって最高の
充実した日々になりました。
本当に良かったと思いました。
映画の世界に入り込んだみたい
に感じました。シートル観

僕は、今回のシートルホー
ムステイで本当に貴重な体験
をすることができました。フ
ードバンクでのボランティア
は僕にとって一番印象に残つ
た体験でした。週末は、サウ
ジアラビアの学生と野球を見
に行ったり、カヤックをした
りしました。すごく楽しかっ
たです。

僕はこのシートルホームス
テイで朝ご飯を作ったりラン
チを作ったり、自分たちでい
ろいろする事でとても成長し
たと感じます。親のありがた
みが分かった気がします。こ
の2週間は僕にとって最高の
充実した日々になりました。
本当に良かったと思いました。
映画の世界に入り込んだみたい
に感じました。シートル観

ホームステイで貴重な体験

田辺工業高2年 古久保 真平